

Aspectos territoriales tales como la organización de mercados y centros de influencia han sido, también, objeto de estudio de la misma manera que lo han sido los precios de los solares industriales, la ordenación urbana en general, etc. Finalmente, se ha sintetizado esta información por medio de mapas y gráficos ilustrativos.

Este informe, por otra parte, pone de relieve el carácter operativo del Estudio "Desarrollo económico social de la provincia y comarcas de Gerona", en el sentido de incorporar a él cuentas iniciativas de inversión, reconversión, etc., afecten a la provincia y comarcas de Gerona.

Se ha conjugado, pues, la nueva dinámica de las localizaciones industriales —consecuencia de una polarización en los núcleos centrales (caso del Área Metropolitana de Barcelona)— con la implantación de factorías industriales en una determinada zona de la provincia de Gerona. Ello ha de representar un importante estímulo tanto para los industriales de la zona costera de la provincia de Gerona como para los inversionistas de a región o de fuera de ella.

## Divagacions estivals

En aquests dies estiuencs, com a tothom, m'ha tocat d'empassar-me la meva ració de sol i d'aigua.

I, estirat a la sorra, m'ha vagat de veure tota mena de vestimentes per a bany, i lluïdes per tota mena de persones.

Però les que m'han fet pensar més han estat les peces de bany femenines.

No fa pas massa d'anys que veure un bikini a les nostres platges i piscines era signe inequívoc de l'estrangeria de la qui el portava.

Ara les coses han canviat. També les nostres dones s'han decidit a posar-se'n, de bikini.

Espirits moralitzadors clamen contra aquest agosament. Però, em sembla, que no és aquesta vestimenta tan sumària la que ataca la moral.

Per a mi són més immorals les exhibicions de caducitats no belles, que no la visió d'un cos bell i ben proporcionat.

I, encara, noteu que a la platja o a la piscina, és on es veuen menys mirades cobdiciosos. Puix és tan natural allí el que aquests esperits moralitzadors anomenen exhibicionisme, que ningú no en fa cabal; si no és algun neuròtic.

J. G.

## Primios Mulleras

La Junta designada por D. Camilo Mulleras y Garrós, en su testamento otorgado en 17 de diciembre de 1909, para adjudicar y repartir anualmente los referidos premios, deseosa de cumplir con el mayor acierto posible las disposiciones de tan insigne patricio, invita a todos los que crean reunir alguna de las condiciones o circunstancias requeridas, las den a conocer por escrito

o simple nota a esta Junta, desde el día de la fecha hasta el 31 del actual, acompaando al efecto los datos que crean más oportunos.

### PREMIOS

Doscientas pesetas o sea cien pesetas a cada uno de los dos niños de familia pobre que más se hayan distinguido durante el año por su aplicación en las escuelas públicas de esta ciudad.

Doscientas pesetas o sea cien pesetas a cada una de las dos niñas de familia pobre que más se hayan distinguido por su aplicación en las escuelas públicas.

Doscientas pesetas o sea cien pesetas a cada uno de los dos alumnos pobres que más se hayan distinguido por sus trabajos artísticos en las escuelas de pintura o escultura.

Doscientas pesetas al obrero u obrera que con su trabajo mantenga a sus padres, hermanos o a otra persona que se halle sin amparo.

Doscientas pesetas al obrero u obrera que más se distinga en la educación y manutención de sus hijos, siendo preferida la que tenga mayor número de ellos.

Doscientas pesetas a la persona que con su abnegación y con peligro de su vida haya salvado a un semejante suyo o verificado otro acto humanitario, y

Doscientas pesetas entre dos alumnos de padres pobres que más se distingan por su aplicación en la escuela de Artes y Oficios de esta ciudad.

Olot, 1 de agosto de 1970.

**Tómese 9 días de real descanso en nuestro CRUCERO por el Mediterráneo con Rumbo Feliz**

visitando

**TUNEZ, SICILIA, NAPOLES, CERDEÑA, GENOVA**  
**Excursiones a Bizerta, Siracusa, Pompeya, Capri, Costa Esmeralda, Alger, etc.**

*Salida: 12 septiembre en el M/N «Virginia de Churruca» (Totalmente climatizada, comidas a la carta)*

Precio por persona desde **6.900 ptas.**

**Tarifas especiales para familias, grupos, asociaciones, etc.**

Informes e inscripciones

**Viajes EROS, S.A.**

**A. V. G. A. T. 75**

Ronda Universitat, 7  
Telo. 232 61-73 (75)  
Barcelona 7

Almirante Cervera, 1  
Tel 319 83 38  
Barcelona 3

o en las agencias de Viajes locales